

Buscan soluciones:

Empresas del Barrio Industrial no pueden operar por problemas sanitarios

Son 64 los galpones del condominio Parque El Chañar a los que se les cortó la red de alcantarillado, debido a que la sanitaria Aguas del Valle detectó elementos contaminantes en sus residuos de agua. Trabajadores y dueños se manifestaron, ya que señalan que serían sólo cuatro los recintos que estarían incumpliendo la normativa y 60 se ven afectados.

Una compleja situación es la que están viviendo trabajadores y empresarios del condominio Parque de Galpones El Chañar, del Barrio Industrial, luego que Aguas del Valle les cortara el alcantarillado. Esto debido a que, tras ser fiscalizados, se determinara que estaban emitiendo contaminantes a la red de agua potable, lo que generaría un problema sanitario.

La medida se tomó el miércoles, pasadas las 15.00 horas, cuando hasta el lugar llegó tanto la empresa sanitaria como personal de la Seremi de Salud. Así las cosas, además debiendo cortar el suministro de agua potable, las 64 firmas que operan y tiene sus dependencias en este lugar no han podido trabajar de manera eficiente. Algo que desde el Barrio Industrial consideran «tremendamente injusto».

➔ «NO ES CULPA NUESTRA»

Alejandra Collado, due-

ña de una empresa de correaje de propiedades ubicada en el sitio 26 del parque de Galpones, expresa que todo se originó hace algún tiempo, cuando la administración anterior negó el acceso a Aguas del Valle para que tomara las muestras y analizara galpón por galpón para ver si estaban cumpliendo la normativa, ya que esto llevó a que ahora todo se hiciera desde afuera, mezclándose los residuos de todas las empresas, por lo que si algunas - que en este caso serían cuatro- no están en regla, que es lo que estaría pasando, sólo se les sancionaría a ellas y no a todas. «Aquí somos 64 empresas, y serán cuatro las que tienen problemas, y en esos casos a mí me consta que también están haciendo los trabajos para lograr cumplir con la normativa que se exige», expresa Collado.

Las compañías que estarían contaminando, serían algunas pesqueras, porque las demás, señala la empresaria, «tenemos otro tipo de



giro, de operadores comerciales o funcionamos como empresas de servicios o bodegaje, entonces para trabajar lo único que usamos respecto al agua es el baño, nada más, entonces no podríamos estar generando contaminación. Somos 60 empresas las que estamos pagando por otras. Tampoco es justo», sostuvo la empresaria.

➔ EL ORIGEN

Por los motivos señalados, fue que durante la jornada de este viernes un grupo de trabajadores y empresarios de los galpones afectados se manifestó en las cercanías del Barrio Industrial, pidiéndole soluciones a la sanitaria Aguas del Valle para volver a trabajar. Cortaron la ruta por algunos momentos y mostraron pancartas en señal de descontento.

Pero es la misma Alejandra quien señala que los problemas vienen desde hace tiempo y no se han podido subsanar, «esto viene desde mayo, donde informaron que había problemas, pero se tomaron medidas por parte de la administración. Y en agosto, de manera privada, se tomaron muestras y el agua ya no presentaba contaminantes, pero Aguas del Valle tomó la decisión obviando esas

últimas muestras y se quedó con los resultados de las anteriores», precisa, remarcando que, «efectivamente fue una mala medida de la administración anterior el no permitir que se tomaran las muestras por separado, sino que todas juntas».

➔ RESPUESTA DE LA EMPRESA

Desde Aguas del Valle corroboran la información respecto al cierre del alcantarillado y el que los galpones no puedan funcionar hasta que no solucionen sus problemas. Afirman que vienen trabajando en el tema con ellos desde hace tiempo, y que les dieron un plazo para que estuviesen en regla, pero no cumplieron, por lo que debieron proceder.

«Aguas del Valle tiene la obligación de asegurar el correcto uso de la red de alcantarillado, velando así por el bienestar de las personas y el entorno. Hemos tenido varias reuniones con el Parque Industrial para que puedan regularizar la situación lo antes posible, pero no podemos obviar incumplimientos normativos, que han sido reiterados. Seguimos a la espera de toda la información solicitada a la administración del recinto y no podemos avanzar si no se hacen cargo de solucionar los incumplimientos normativos», indicó Juan